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JR下総中山駅南口のバリアフリー化を求める署名 
 
〔請願趣旨〕 
JR 総武線は市川から船橋にかけて、地形的には市川砂州の南縁に沿って走っていること
から、下総中山駅入口の北側と南側で、大きな標高差が生じています。 
 そのため南口から駅舎へ入るには、階段を登らなければなりません。 
 近年、駅南側の地域も市街化が進み、駅の利用者も増えてきています。杖をついて階段を
昇り降りしている高齢者の姿も見受けられます。車いす利用者は、もちろん階段を利用でき
ません。ベビーカーやシルバーカーなどの利用者も北口に回り込むか、もしくはそれらを持
ち上げて階段を昇り降りせざるを得ません。 
つきましては早急に、南口にエレベーターを設置するなど、バリアフリー化を進めていた
だきたく要望します。 
           
〔請願項目〕 
1. J R 下総中山駅南口にエレベーターを設置するなど、バリアフリー化を早期に実現して
ください。 
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